

Sin embargo, a pesar de las medidas tomadas por estos últimos, el deseo de la unidad y de lucha revolucionaria se intensifica entre los obreros anarquistas. A pesar de que los líderes anarquistas se han rehusado a participar en el movimiento, gran número de obreros anarquistas han participado activamente en la lucha, al lado a lado con sus hermanos ~~de~~ de clase, los obreros socialistas y comunistas. Numerosos obreros anarquistas, participaban a título individual activa y decididamente en los comités revolucionarios.

En esta forma los líderes anarquistas se han desenmascarado ante las masas como viles agentes del fascismo en la premeditada destrucción en masa del proletariado de España en el cual figuran gran número de obreros anarquistas que han participado en la lucha contra el fascismo, destrucción en masa que lleva a cabo la dictadura fascista clerical de España. En esta forma los líderes anarquistas han traicionado al proletariado y a los propios obreros anarquistas y han auxiliado las fuerzas de la contrarrevolución, contra las fuerzas de la revolución.

Como ha señalado Marx y Lenin, entre el anarquismo y el comunismo hay un abismo. Las mas básicas diferencias de principios separan a los marxistas de los anarquistas. Estos últimos asumen una actitud negativa en relación a cualquiera Estado, negando la dictadura del proletariado y la participación en la lucha política. Se declaran por la "igualdad de clases" en contraposición a la fórmula comunista de la ~~su~~ supresión de las clases. Rechazan la concepción marxista de la necesidad de la organización de un partido revolucionario independiente de la clase obrera, bajo los principios del centralismo democrático, como condición indispensable a la victoria de la revolución proletaria. En esta forma los anarquistas se declaran en contra de la dictadura del proletariado, hostilizan a la Unión Soviética, patria del proletariado internacional y luchan contra los partidos comunistas vanguardia organizada de la clase obrera. El anarquismo desvia a las masas de los obreros y campesinos del verdadero camino revolucionario a seguir, esto es, de la lucha por la conquista del poder de los obreros y campesinos, de la necesidad de destruir por la violencia la maquinaria Estatal de los burgueses y terratenientes, creando en su lugar un nuevo poder, el Poder Soviético, esto es, la dictadura democrática revolucionaria de los ~~xx~~ obreros y campesinos.

Las experiencias sacadas de los últimos acontecimientos revolucionarios de España, demuestran claramente la necesidad para los Partidos Comunistas de intensificar la lucha contra las ideologías extrañas al proletariado, en especial contra el anarquismo y todas sus manifestaciones. Esto es tanto mas necesario en los países del Caribe donde el anarquismo y el anarco-sindicalismo tienen cierta influencia entre las masas. En este sentido el Partido, por medio de la prensa, tanto la del partido como la del movimiento sindical revolucionario, debiera popularizar las experiencias y enseñanzas del movimiento revolucionario de España, EXPONIENDO FRENTE A LAS MASAS LA TRAICION REALIZADA POR LOS LIDERES ANARQUISTAS DE ESPAÑA, ligandolo a la lucha contra los dirigentes anarquistas y anarco-sindicalistas de los respectivos países.

Al mismo tiempo los Partidos debieran intensificar decididamente la lucha por la realización del frente unico contra la reacción fascista monárquica clerical de España, por la libertad inmediata de todos los presos anti-fachistas, en apoyo de solidaridad a la lucha de los partidos comunistas de España y Cataluña.